

Anggota Banser Ini Juara Lomba Konten Video Pancasila

AAN SETYAWAN - BREBES.OPINIPUBLIK.ID

Apr 14, 2022 - 14:49



Brebes – Suroto, warga Desa Pamulihan Kecamatan Larangan Kabupaten Brebes Jawa Tengah, keluar sebagai juara pertama lomba jurnalistik yang digelar oleh Kodim 0713 Brebes, yaitu lomba konten video pendek bertemakan Pancasila dan nasionalisme.

Tampak anggota GP Ansor asal Desa Pemulihan itu menerima trophy, piagam, dan uang pembinaan dari Dandim Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan, di Aula

Jenderal Soedirman Makodim Brebes, Kamis (14/4/2022).

Disampaikan Letkol Haikal, lomba ini merupakan salah satu perlombaan untuk memeriahkan pengukuhan kampung Pancasila pertama di Kabupaten Brebes, yaitu di Desa Sisalam Kecamatan Wanasari tanggal 5 April 2022 lalu.

“Sebelumnya kita gelar perlombaan seni melukis dinding atau mural di dinding Balai Desa Sisalam, untuk tema juga Pancasila dan nasionalisme juga,” ujarnya.

Ia berharap pasca lomba, para peserta akan terus berkreasi untuk mengangkat nasionalisme masyarakat, pariwisata, edukasi/pendidikan, dan lain-lain, sehingga akan lebih memperkenalkan potensi yang ada di Brebes ke dunia luar.

Sementara disampaikan salah satu juri lomba tersebut Eko Saputro, S.Sos (Ketua PWI Brebes), untuk lomba konten video ini, ia bersama juri lainnya yaitu Bambang Kurniawan dari Dindikpora Brebes, memberikan nilai terbanyak kepada konten video milik Suroto yang berjudul “Setitik Asa Rakyat Jelata” dengan total nilai 3.029.

“Kriteria penilaian bersifat objektif, yaitu cinematography, kesesuaian tema, kualitas konten, ide, orisinalitas, dan juga kreativitas,” bebernya.

Lanjutnya, untuk aspek penilaian tambahan yaitu jumlah viewer di channel youtube dari konten yang sudah diunggah.

Adapun para pemenang lainnya meliputi Fuguh Laksono juara II (1.876) dengan judul “Eling Lan Ngelongake Di Masa Pandemi Covid-19”, dan Atalie Yolanda juara ketiga (1.788) dengan judul “Lima Sila Sejuta Makna”.



Kemudian juara harapan 1 diraih Fuguh Laksono (1.256) dan juara harapan 2 Agus Suprpto (1.122).

Untuk diketahui, Desa Sisalam Kecamatan Wanasari merupakan pioneer Kampung Pancasila pertama di Kabupaten Brebes, dikukuhkan oleh Bupati Brebes Hj Idza Priyanti SE MH, di balai desa setempat (5/4) melalui penandatanganan prasasti dan pemukulan gong.

Berdirinya Kampung Pancasila yang diprakarsai Kodim 0713 Brebes itu juga akan menjadi awal dari Kampung Pancasila lainnya, yakni di 292 desa dan 5 kelurahan se-Kabupaten Brebes.

Itu semua merupakan upaya untuk menanamkan dan menyuburkan cinta tanah air dan bangsa, mempersatukan perbedaan, menjaga toleransi, memberikan kedamaian beraktivitas dalam kehidupan masyarakat, serta memperkuat rasa saling tolong menolong, gotong-royong dan peduli pada lingkungan. (Aan/Red)